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国際ロータリー第２７９０地区 第５グループ 
２０１９－２０年度 

情 報 研 修 会
開催日：令和元年１１月１６日（土）１４時～ 

場 所：ロイヤルヒルズ 木更津ビューホテル 

点 鐘：小川義則ガバナー補佐（袖ケ浦 RC） 

進 行：鈴木貴志グループ幹事（袖ケ浦 RC） 

 

ガバナー補佐挨拶 

ガバナー補佐 小川義則 

 

皆さん今日は。このたび台風１５号・１９号、そして

２１日の過去最高の豪雨被害にあわれた方々に心

よりお見舞い申し上げます。まだまだ台風被害の片

付けも終わってない方々も多いと思います。そんな

時に第５グループ情報研修会に参加いただき、本

当にありがとうございます。 

今年度の情報研修会、統一テーマは「クラブの

活性化」（クラブを元気にする）です。我が第５グル

ープは「みんなで語ろう、我がクラブの自慢と弱点」

と「女性目線での魅力あるロータリーとは」にしまし

た。 

各クラブより２名の代表に発表していただき、この

情報研修会を通じて良いところはすぐにでも真似を

して、弱い点はみんなで語り合い「クラブの活性化」

（クラブを元気にする）につなげていきたいと思います。 

各クラブの発表者は、第５グループ仲間の中でク

ラブの自慢を多いにしていただき、他のクラブが一

つでも持ち帰って実践してくれることを願っております。 

また弱点は、考え方・発想の転換によりいくらでも

プラスに変えることができます。会員数の多いクラブ、

又会員数の少ないクラブ色々有りますが、その中で

必ず磨くと光るものがあるはずです。悪い所を嘆く

より良いところを磨き上げましょう。一番大事なこと

は、「クラブを元気にする」ことでなく、元気な仲間が

そばに多くいることだと思っています。 

この度、自然災害で多くの苦難がありましたが、

苦難の後には必ず福が来ます。ロータリーには良

い多くの仲間がいます。まずは私たちから元気を発

信しましょう。当クラブ会員でも台風被害があり十分

な準備ができませんでした。何かと行き届かないと

ころがあると思いますがロータリーの友情に免じて

お許し下さい。 

本日はたいへんな中、第５グループ情報研修会

に参加いただき、心よりお礼申し上げます。 

 

 

 



 

  

歓迎の言葉 

ホストクラブ会長 都留三枝子 

 

皆様こんにちは。本日は大変お忙しい中、国際

ロータリー第２７９０地区第５グループの情報研修会

に、沢山の皆様方の参加を頂きましてありがとうご

ざいます。心より感謝申し上げます。ホストクラブを

代表いたしまして一言挨拶させて頂きます。 

 

今回の統一テーマ 「クラブの活性化」（クラブを

元気にする） 

サブテーマ 

 “みんなで語ろう、我がクラブの自慢と弱点” 

“女性目線での魅力あるロータリークラブとは” 

 

元気なクラブ、魅力あるクラブ造りを考えるときに、

まず現状をどう考えるかが避けて通れないのではな

いでしょうか。本日７クラブの代表の方々に発表をし

て頂きます。それらを参考にして今後のロータリー

活動をより楽しく、明るいものにして行きたいと思い

ます。 

本日ご参加の皆様方には、行き届かない点が

多々あるかと思いますがロータリーの友情を持ちま

してお許し頂きたいと思います。 

最後に出会いを大切にして、その中で触れ合う

ことにより、ここにお集まりの皆様と親交が深まること

をお願いし、ロータリー情報研修会が皆様にとって

有意義なものとなるように、そして皆様の今後のま

すますのご活躍を心から祈念いたしまして歓迎の

挨拶とさせていただきます。 

本日はご出席頂きまして有難うございました。 

 

 

富津中央 RC 発表者 

『女性目線での魅力あるロータリークラブとは』 

玉井百合子 会員 

 

高い倫理基準と社会奉仕理念の実践に真摯に

取り組むロータリーと私の出会いは、長女が高校三

年の１９９０年、富津市の姉妹都市であるアメリカ、

カルフォルニア州のカールスバット市への交換留学

生として選んでいただいた事からでした。 

その事は、娘に多大な変化をもたらしました。本

を読む事が少なく、文章を書く事の苦手であった娘

の、アメリカからの第一報であった整った文章で託

された手紙にとても驚き、その成長に感動した事が

思いだされます。これを機に夫がロータリー入会後、

家族の一員として様々な活動に参加をさせて戴き

ました。その一つに娘がアメリカ留学中会員の皆様

とカールスバット市のロータリークラブを訪問し、親

睦を深める機会にも恵まれました。娘も合流し、慣

れた様子で皆様に接触している姿に安堵した事も

脳裏に刻まれております。 

その他にも学ばせて戴いた研修会、会員間の親

睦会等、忘れ難い思い出となっております。 

年を経て予期せぬ出来事で夫がロータリー退会。

それ以来遠ざかっていたロータリーでしたが、知人

の紹介で今年度私が、新会員として入会させて戴

きました。何十年もの年月を経てのロータリー。初

参加の例会はとても緊張致しましたが、徐々にでは

ありますが、昔学んだロータリーの雰囲気の中に浸

っておりました。 

入会して始めての経験であった俳句の会。最初

は戸惑いましたがいつの間にか、とても楽しんで句

を詠んだ私がおり、会員の皆様の見事な句を堪能

出来た大切な一時となりました。 



 

  

折々実施する活動の中で会員の皆様と繋がり、

ひいては国内外のロータリークラブの方達とも繋が

るロータリー、被災時には、お互いに思いやりの心

を持って対応しているとお聞きしております。 

今期、マーク・ダニエル・マローニーＲＩ会長が、

『ロータリーは、世界をつなぐ』をテーマとして呈示さ

れました。そしてロータリーの礎は『つながり』です。

と、説いておられます。投げかけられたお言葉を私

なりに考えました。まずは、つながりを持つ事によっ

て相手を理解出来、そこからお互いの思考を発展

させていけば良いのではないかと。 

これからもロータリーと向き合っていく私と致しま

しては、会員の皆様のご指導を戴きながらロータリ

ーの目的、ロータリアンの行動規範に記載されてい

る事項に添った活動を自身の努力目標として、歩

んで参る所存でございます。最後にこのように多様

な学びの場としてのロータリークラブに、今在籍させ

て戴いております事に感謝申し上げます。 

 

 

富津中央 RC 発表者 

『みんなで語ろう、我がクラブの自慢と弱点』 

渡辺哲夫 会員 

 

 クラブの現状 

富津中央ロータリークラブは、現在３９名の会員

がおります。一年前と比較すると５名増えました。と

りわけ最大目標でありました女性会員は、１名から５

名に大きく増員しております。 

今年度の増強目標もプラス５名で会員数４３名と

なることです。 

活動としては、増強のための例会見学及び体験入

会を実施する予定です。 

このプログラムを通して、入会前に少しでもロータリ

ークラブの活動内容を体験していただき、入会に結

び付けたいと考えています。 

クラブの活性化は、増強にあると思っております。

対人関係の拡がりでクラブの魅力が増大し、活動

が活発になり、ひいては、それが退会者の防止にも

なると思います 

 

それでは、富津中央ロータリークラブの自慢をさ

せて頂きます。 

① 例会自慢 皆さん、是非当クラブへメーキャ

ップに来て見てください。和気藹々とした例

会です。全員が例会に集中しており、楽しく

充実した例会と感じて頂けると思います。な

お、年間プログラムが充実しており、会員卓

話も洗練されております。 

② 例会食自慢 例会場「割烹いち川」の料理が

とてもおいしいと評判です。熱いものは熱く、

冷たい料理は冷たく配膳されており、例会当

日は、玄関にて大女将と若女将が和装にて

毎週お出迎えをしてくれております。 

ランチは、富津市自慢のはかりめ丼、海保

丼や天ぷらご膳、地魚を使った煮魚定食な

どなど絶品のメニューの数々が毎回食せま

す。 

毎週の週報にはその日のランチを掲載し

ております。是非メーキャップに足を運び、

美味しいランチを食べに来て見て下さい。こ

れだけでもお得です。 

③ 会報自慢 会報は毎月会報委員が当番制

で作成しています。記録として又読み物とし

ても楽しめるように工夫を凝らし、写真は発

表者を中心に掲載しております。 

会報委員も作る喜びを感じて取材・編集・印

刷等、全部担当しており、私も先月初めて会

報担当委員として担当させていただきました

が、指導並びに助言等もあり、作成の喜びを

感じるとともに、大変勉強をさせて頂きました。 

④ ホームページ自慢 ホームページは過去１５

年間の例会模様がもれなく掲載されていま



 

  

す。４０周年、４５周年、５０周年記念誌も掲載

されております。 

例会での卓話、誕生祝、結婚祝の挨拶が

個人別の索引によって掲載されているのでと

ても分かりやすいと思います。 

どうぞ一度「富津中央ロータリークラブ」と

検索してホームページをご覧になってみて

下さい。 

⑤ 会員自慢 会員個々が多才であるということ

です。皆さんが得意分野を持っており、出来

ない事は努力でカバーしている。話がまとま

りやすい。行動が早い。個々の得意分野の

発揮に皆が協力的です。 

また、富津中央ロータリークラブは、バンド

を結成して５年になります。現在、１０名のメ

ンバーが所属しており、求められれば施設で

慰問活動や地域での集い等に積極的に参

加しております。レパートリーも年々増え、昨

年より歌謡舞踏にも取り組んでいます。今年

の３月に姉妹クラブの台湾・嘉義南 RC でも

披露し完成度の高さに喜んでいただきました。 

⑥ シニア会員自慢 富津中央ロータリークラブ

には、シニア会員に活躍して頂く歴史と土壌

があります。現在チャーターメンバー１名含

む８名の８０才以上のシニア会員が在籍して

おります。 

シニア会員には会報の印刷、校正、編集

作業などを担っていただき、会報のレベルア

ップの指導をお願いしています。 

又、毎年１０月の夜間俳句月見例会では、

三枝一雄会員夫妻が担当され、厳しくも暖か

い視点で講評を頂いております。句会と反省

会は、毎年大盛況です。 

そして毎月の第一例会では、誕生祝いの

ソング、夜間例会の手に手つないでのソング

リーダーを高島治雄会員に担っていただい

ております。 

８人のシニア会員は出席免除にもかかわ

らず出席率が優秀で、卓話も内容・話術が

共に優れており、楽しく参考になる卓話が聴

けますので、スケジュールを調整してメーキ

ャップにお出で下さい。大歓迎で待っており

ます。 

⑦ 年会費自慢 年会費１５万円で運営をしてお

りますが、クラブ運営・活動の質は高く維持し

ています。最も少ない会費で、最も質の高い

活動を目指しています。 

 さらに、当クラブ細則では複数のロータリー

歴が２０年以上、年齢が８０歳以上となった会

員には年会費を半額としています。 

 

富津中央ロータリークラブの弱点とは何か 

① 会員数と高齢化です。 

・現在３９名の会員数を、最終目標とし

て５０名に増員する。 

・増員対象者が当地区エリアでは中々

見つからない。 

・会員の平均年齢も６８歳と高齢である。 

・よって、対外的な活動のフットワークが

鈍くなっている。 

 

 

情報研修会閉会 点鐘 

ガバナー補佐 小川義則 

 

 

 

 

 

 

千鳥 


